

« Cela m'est arrivé »

	Activité pratiquée	Alpinisme
	Nature de l'incident ou de l'accident	Chute suite à un mauvais pas et poursuite de la course
	Lieu, conditions météo, horaire,	Agnelin en Belledonne, beau temps, léger vent, frais, vers 10h00
	Personnes concernées nombre, niveau, motivation, ...	4 personnes autonomes et enthousiastes pour faire la course
	Description factuelle des événements	<p>5.30 Départ refuge, 7.20 début de l'arête</p> <p>9.20 <u>Chute du second</u> de cordée après avoir été 1^{er} de cordée pendant 2h. Strap du blessé, point sur l'état des troupes, tout le monde ok pour continuer.</p> <p>12.00 2^{ème} point, tjs ok pour tous.</p> <p>Après 6h de course le blessé physique à trop mal-> appel des secours.</p> <p>15.30 3^{ème} point sur qui continue</p> <p>On finit la course à 3, arrivée à la voiture à 22h00</p>
	Analyse de la situation (Mesures mises en œuvre sur place, les plus et les moins, etc...)	<ul style="list-style-type: none"> - Soins du blessé et prise en compte de l'état de la personne à l'origine de la chute (mais non blessée) - Point de décision si l'on continue, ok pour tous
	Facteurs contributifs, Signaux d'alertes	<p>Comme tout le monde est ok, il n'y a plus que le timing qui compte, il faut avancer, sauf que, la personne à l'origine de la chute fatigue et n'a plus la même lucidité. Elle a du mal à progresser, mais est toujours d'accord pour continuer</p> <p>L'heure tourne, la progression est lente, pour ma part la concentration reste optimum sur cette arête effilée et pas toujours stable.</p> <p>La douleur du blessé physique grandit -> appel des secours</p>
	Les axes d'amélioration que je retiens	<ul style="list-style-type: none"> • Ne pas se laisser influencer par les avis des participants sur le fait de continuer. • Appeler les secours dès l'accident quand on sait qu'il reste 10h de course derrière. • Etre attentif autres membres de la cordée (choc psychologique) • Prendre du temps pour vraiment analyser ce qui vient de se passer et essayer de prendre les bonnes décisions



La réflexion de Tex

Même si la chute semble être sans gravité sur le moment, toute la sortie doit être repensée immédiatement.

Activer le mode « Nous redescendons en sécurité »

Après c'est forcément galère